



Más Ofertas Aquí



Casa La Orotava (38300).  
Exposcasa, tu portal inmobiliario.

PVP: 74.000,00 €

Más productos

Martes 02 de diciembre de 2008 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS  
**Granada**

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

laopiniondegranada.es » Granada

## A una trayectoria granadina

07:25 VOTE ESTA NOTICIA ★★★★★



La Diputación reconoce la labor de sus 'hijos' e instituciones con la entrega de las medallas 2007. Elisa Pérez y Antonio Jara, nombrados hija predilecta e hijo adoptivo de la provincia. La presidenta del Tribunal Constitucional y el presidente de la Junta entregan las distincione.



Imagen de la entrega de premios. Miguel Ángel Molina

**PILAR ARJONA.** La Diputación de Granada entregó ayer los galardones y distinciones 2007, con los que se reconoce la labor humana y social de personas e instituciones de la provincia. El ex alcalde de la capital Antonio Jara y la magistrada del Tribunal Constitucional Elisa Pérez Vera fueron reconocidos como hijo adoptivo e hija predilecta de la provincia, respectivamente. Asimismo, la Universidad de Granada recibió la Medalla de la Provincia en Categoría de Oro.

Junto a ellos, recibieron menciones honoríficas a su labor y contribución en la provincia el municipio de Castril, las cantoras Estrella Morente y Marina Heredia, los futbolistas Esteban Granero y Ángel Castellano, la Escuela de Estudios Árabes y Radio Granada. Los galardones fueron entregados por la presidenta del Tribunal Constitucional, María Emilia Casas, el presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, y el presidente de la Diputación de Granada, Antonio Martínez Caler.

El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, recogió la Medalla de la Provincia en Categoría de Oro otorgada a la institución universitaria "por su aportación al conocimiento, a la investigación al intercambio cultural y de población y a la generación de recursos económicos", en definitiva, "por su contribución al progreso" de la provincia.

Elisa Pérez Vera fue nombrada hija predilecta de la provincia por su "brillante trayectoria profesional y de compromiso con la justicia". Ella, doctora en Derecho, catedrática de Derecho Internacional Público, diplomada por la Academia de Derecho Internacional de La Haya y hoy magistrada del Tribunal Constitucional, fue la primera mujer rectora de la UNED.

A su cargo actual accedió tras siete años como presidenta del Consejo Consultivo de Andalucía. Antonio Jara Andréu, alcalde de Granada capital desde 1979 hasta 1991, obtuvo la distinción como hijo adoptivo de la provincia por su "entrega y compromiso en el crecimiento y el avance de nuestra tierra". Con 33 años, Jara tomó posesión como alcalde del Ayuntamiento de Granada, un cargo por el que muchos granadinos aún le recuerdan.

Actualmente es miembro del Consejo Consultivo de Andalucía. El presidente de la Diputación, Antonio Martínez Caler, agradeció a los galardonados que "nos han honrado con su trayectoria y honran a la Diputación de Granada aceptando sus distinciones".

Por su parte, la presidenta del Tribunal Constitucional, María Emilia Casas, felicitó a todos los distinguidos en el día de ayer y calificó como "un justo homenaje" el acto de reconocimiento. Además, destacó especialmente la figura de Elisa Pérez Vera, como compañera que recibe este galardón "en un momento señalado como es el treinta aniversario de la Constitución", dijo.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »



www.albaeditorial.es

ALBA



BLOGS

La pulpería  
Dani R. Moya

Desde el diván  
Matías Ochoa

Con otro acento  
Ana C. Fuente

Ventajas de la vida corsara  
César Requesens

Mis otras fotos  
Juan Palma

MECA\_DAS  
José Antonio Meca